

## 令和4年度が終了します！ ～ご支援ありがとうございました～

寒さも和らぎ、過ごしやすい時節となってきました。保護者・地域の皆様方におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。24日（金）を持ちまして学校は今年度の修了式を迎えます。今年度もコロナ禍対応に追われた1年でしたが、そんな中でも、どの学年も成長の跡があり、一人ひとりの子供の成長も強く感じました。子供達には「目標を持って粘り強く頑張ること」を話してきました。年度末のこの時期に自分自身の成長について振り返ってみたいと思います。

さて、2月に行いました本年度の学校評価の児童アンケートの結果で、「学校は楽しい」の項目で最上位の「そう思う」と回答した児童の割合が9割を超えました。校長としては嬉しい限りです。しかし、1年間の生活の中では、時には苦しく辛いこともあったかもしれません。そんな場면을努力し乗り越えていくことも大切だと私は考えます。困難なことを乗り越えていく過程で、「達成の喜び」「簡単にあきらめない」「頑張っている人の気持ちを理解できる」等の大切なことも学べます。そんなことも考えてほしいと思いました。なお、保護者の皆様にご協力いただきました「学校評価アンケート」結果（学校ホームページに掲載します）につきましては、今後の教育活動の参考にさせていただき次年度の改善につなげていきます。

保護者の皆様や地域の方々のご支援・ご協力をいただきながら、令和4年度の教育活動を終了する日が近づきました。皆様方には、登下校指導や見守り、運動会、どんどや等多くの活動でご支援いただきました。これらのご支援や小野部田小学校に対する熱い思いは本校の誇りでもあります。

4月からは全ての児童が一段階段を上がります。中学生になる6年生も含めて、次の1年でどんな成長が見られるか楽しみです。

### 3年ぶり、送別遠足を実施しました

3月9日（木）、6年生とのお別れ会を含む送別遠足を行いました。当日は、残念ながら朝から曇りで午後から一時雨の予報。日程を早め、9時に学校を出発しましたが、そのとたん雨が……。急遽、学校に引き返し、体育館でお別れ会を10時半頃まで実施。その頃には雨が上がり、万一の場合の傘も携行して観音山グラウンドに直行。縦割り班ごと輪になっておいしいお弁当をいただきました。楽しく感動的なお別れ会と自然の中でのお弁当で子ども達も満足だったようです。



### 新役員決定報告・総務委員引継ぎ式！

3月8日（水）の業間の時間に、総務委員の引継ぎ式を行いました。校長講話後、現総務委員5年生の司会の下、6年生からの最後の挨拶や5年生からのお礼の言葉、新総務委員からの就任の挨拶がありました。みんなそれぞれの思いを自分の言葉で伝えていました。旧委員の皆さんお疲れさまでした。新委員の皆さんは、来年度先輩方から引き継がれた伝統を引き継ぎ



頑張ってください。

これからの新総務委員の活躍を期待しています。小野部田小学校をますます良い学校に導いてください。

### 卒業式 ～6年生に感謝～

3月23日（木）は卒業式になります。今年度は昨年度と違い、卒業生、在校生、教職員、卒業生保護者来賓10名程の参加で行います。今年度1年間、行事や学校生活で下級生を引っ張る姿を見せてくれたり、登校班で下級生のお世話をしたり等、多くの場面で、さすが小野部田小学校の6年生と感心するものがありました。

これから先、長い人生では、楽しい事ばかりでなく、辛いこともあると思います。しかし、これまでがそうだったように、仲間と支え合いながら、きっと乗り越えていってくれるはずで。小野部田小学校は先生達も在校生もいつまでも皆さんを応援しています。

卒業おめでとう。いつまでも応援します！